

Ehemaliges Naturdenkmal "Große Eiche"

Hier stand bis zum Herbst 2018 die "Große Eiche". Aufgrund einer extremen Trockenperiode im Sommer 2018 starb sie im Herbst ab. Die unmittelbare Nähe zum Waldlehrpfad und zum Hochzeitswald Kulsheim machten eine Fällung aus Sicherheitsgründen notwendig.

Allein der Stamm hatte ein Volumen von ca. 10 Fm. Weitere 10-15 Fm entfallen auf das Kronenholz. Dieses verbleibt am Ort und wird noch für Jahrzehnte ein wichtiger Lebensraum für viele totholzbewohnende Insekten, Pilze, etc. sein.

Die Auszählung der Jahrringe ergab ein für die Stärke des Stammes erstaunlich geringes Alter der Eiche von nur 170 bis 180 Jahren.

Der Verkauf des Stammes bei der Wertholzversteigerung im Februar 2019 ergab einen Erlös von ca. 9000 €.